

# CORE Francisco Durán pide agilizar el llamado a licitación para construir Puente El Coigüe

Actualmente los vecinos utilizan balsas precarias para cruzar el río



Un llamado para que se licite prontamente las obras de construcción

del Puente Coigüe en el sector del río Achibueno, realizó el Consejero Re-

gional del Maule, Francisco Durán. Durante su intervención

en el Consejo, el abogado pidió al presidente del Consejo Regional que

oficie a la Dirección Regional de Vialidad que haga a la brevedad el llamado a licitación a este puente.

Durán hizo especial énfasis en que los vecinos del sector actualmente cruzan el río en balsas precarias, con todos los problemas de seguridad que ello conlleva, además del problema de asilamiento en invierno. Esta obra vial dará una solución real y concreta a estas familias.

El Puente El Coigüe se debe construir en el sector denominado Krakatoa en el sector del río Achibueno, y beneficiará a decenas de familias de las comunas de Linares y Longaví.

Durán explicó que con esta obra se completará el circuito de los puentes que conectan Linares con Longaví por el mencionado río y permitirá un tránsito seguro.